

“ふるさとを愛し、夢に向かって たくましく生きる子ども”



広野っ子



酒田市立広野小学校便り

令和2年8月1日

あっという間の1学期が終わります。

5月に入り、5回の午前中だけの登校日を経て、5月25日からの学校再開から2か月半。あっという間に1学期が終わります。1学期の登校日は52日。例年に比べると短い間でした。特に1年生にとってはようやく学校の生活に慣れてきたとは思いますが、少し長い休みに入ります。楽しい思い出をつくるとともに、生活リズムを崩さないようご配慮いただけるとありがたいです。

1学期は新型コロナウイルス感染症防止のために、検温・手洗い・うがい・マスクの着用を習慣にすることからスタートしました。子どもたちの下校後、先生方で手分けして教室や廊下など子どもたちが使うすべての場所の消毒を毎日続けています。また、いわゆる3密を回避するため、学校行事を中止せざるを得ない状況でもありました。プールの授業もできませんでした。そんな中で、「学校でなければできない学び」を先生方が工夫してさまざま実践しました。マスクを必ず着用し長時間にならない範囲で、さらに密接にならないように配慮したペア学習や小グループでの学習。クラブ活動や委員会活動などを通じた異学年交流や地域の先生との交流。6年生による1年生への読み聞かせ。地区探検や地域調べなどの校外学習。できることから少しずつ学習活動の幅を広げていきました。2学期はさらに取り組みを増やしていきたいと考えています。

ブック委員会による読み聞かせ



交通安全教室



ペア学習



陸上競技指導サポーターによる体育の授業



夏休みは、著しく誰かの迷惑にならないことであれば、安全に充分気をつけた上で自分がやりたいことに自分から取り組んでほしいと思います。「誰かにやりなさいと言われるより、自分で決めた方が一生懸命取り組みますよね」と指導しています。

カーサービス山形様より

消毒剤のご寄付をいただきました

7月29日(水)の放課後、広栄町にお店がある(株)カーサービス山形酒田店様より、パストリーゼ77という消毒剤のご寄付をいただきました。まだまだ新型コロナウイルス感染症対策が続く中、大変助かります。高価な消毒剤をありがとうございました。地域の様々な立場の皆様から、ご協力いただくことによって学校の教育活動が成立していることを改めて認識いたしました。



7月28日の豪雨をうけて

県内の記録的な豪雨により、京田川も水位が上昇し危険な状態になりました。消防と市の危機管理課の判断で本校は避難場所にはなりませんでしたが、児童がいる時間だったらと思うと、ヒヤリとします。保護者の皆様におかれましても、お子さんの送迎や自主的な避難など、情報を判断の上、積極的に対応していただきありがとうございました。学校として以下の場合は一斉メール(安全安心メール)にて対応をご連絡いたします。メールがない場合は通常通りとご判断ください。

- 災害等緊急性のある局面で学校の日程(登下校の時間や臨時休校など)を変更する場合
- 行事や学習活動の内容を急に変更しなければならなくなった場合
- その他事前に連絡している内容が急に変更になり、メール以外連絡の方法がない場合
- 事故や不審者事案等の緊急事態 など

学校からメールが来るのは緊急性のある特別な場合とお考えいただき、必ず内容をご確認くださいようお願いいたします。

2学期前半の主な予定

8月6日(木)～8月18日(火)

夏季休業

(8月7日～8月17日 学校閉庁日)

8月19日(水) 2学期始業式

8月28日(金)

4,5年生自然体験教室(日帰り)

9月2日(水) なかよし班清掃スタート

9月8日(火) 就学時検診

9月10日(木) 危機回避学習(火災)

9月18日(金) ワンデーマーチ

9月23日(水) PTA正副会長会

9月24日(木)・25日(金) 通知表配付

10月1日(木)・2日(金)

6年修学旅行(1泊2日)

10月9日(金) 校内陸上記録会

10月31日(土) ポプラ発表会

11月2日(月) 振替休業日

社会情勢等によっては変更になることも考えられますが、現在のところこのような予定を考えております。行事によっては形を変えながらではありますが、少しずつ例年に近い形で活動に取り組んでいければと思っております。行事に関しての詳細は時期になったらそれぞれお知らせ等を発出いたしますので、そちらをご覧ください。

次回は9月1日に発行いたします。